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Résume

Les marchés publics électroniques sont considérés comme nouveau type de marchés publics, surtout par sa
transaction électronique ,selon le législateur algérien, qui a régi la clarification de son concept et de ses
principes, dans ses aspects public et privé, ainsi que les étapes de conclusion d'un marché public électronique
via le portail électronique, notamment les implications en termes de contréle et de responsabilité de
|'administration et du contractant , puis une procédure de réglement des différends transactionnels, qui peut
se faire a lI'amiable au niveau de |'administration ou par voie d'arbitrage entre les deux parties ou, si
nécessaire, par voie judiciaire

Mots clés : marché public électronique, conclusion électronique, portail électronique, controle,
responsabilité, reglement amiable, reglement judiciaire

Summary

Electronic public procurement is considered as a new type of public procurement, especially by its
electronic transaction, according to the Algerian legislator, who governed the clarification of its
concept and its principles, in its public and private aspects, as well as the stages of conclusion. of an
electronic public contract via the electronic portal, in particular the implications in terms of control
and responsibility of the administration and the contractor, then a procedure for the settlement of
transactional disputes, which can be done amicably at the level of the administration or by
arbitration between the two parties ou, si nécessaire, par voie judiciaire

Keywords: electronic public deal, electronic conclusion, electronic portal, control, responsibility,
amicable settlement, judicial settlement



